

# Part Cœur présente ses veuves au CCO

La célèbre comédie de boulevard créée à Paris en 1989, « Le clan des veuves », est à Villeurbanne à partir de ce soir, interprétée par quatre vétérantes du Théâtre Parts Cœur, Nicole Haingue, Marie Claude Villaminot, Hélène Faure et Annie-France Moiroux, complétées par Audreyne Champion, Séverine Michel et Julien Thiot dans une mise en scène de Nicole Haingue.

Une veuve, passe encore, deux veuves cela commence à faire beaucoup... Mais quand le mari de Rose trépassé à son tour dans des circonstances délicates, c'est un véritable clan des veuves qui se forme !

Loulou, Marcelle et Rose sont inséparables et leur statut de veuves n'en fait pas moins de joyeuses complices au tempérament de feu. Spontanées et drôles, elles ne ratent pas une occasion de se retrouver et de rire entre copines. Elles assurent, se soutiennent en toute occasion et ne se laissent jamais démonter...

Du rire donc au programme du Théâtre Parts Cœur avant les fêtes de fin d'année. Ce remède contre la morosité est présenté du 28 novembre au 1<sup>er</sup> décembre au CCO, 39 rue Georges-Courtelaine. Réservation conseillée au 04 78 71 40 50.



**De joyeuses veuves sur la scène du CCO à partir de ce soir et jusqu'à samedi inclus / Photo DR**